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Fútbol, hockey y fútbol sala, son los tres deportes principales en Palau de Plegamans. El primero, 
el de más solera, capitalizado por el C.F. Paisu de Plegamans, que cuenta con cinco equipos en com-
petición, manteniendo el primero de ellos en Segunda Regional, categoría más que notable para una 
población que cuenta con el corto censo de habitantes de Palau. En hockey, se empezó una labor de 
cantera.hace unos años y ahora ya, se puede hablar de consolidación plena. En cuanto al fútbol sala, 
digamos que se ha constituido últimamente en el auténtico boom deportivo de la población. Hay 
nada menos que 25 equipos formados, con 300 jugadores y unos campeonatos en marcha, que son se-
guidos con un interés inusitado. 

Junto a estas tres nwdalidades, hay que hablar de petanca, patinaje artístico, caza, tiro al plato, 
natación y voleibol, a cuyas actividades nos referimos en estas mismas páginas. 

Amplios proyectos en instalaciones 

Y para iniciar este repaso al deporte en 
aiau de Plegamans, hemos querido recoger en 
rlmer lugar la actividad desarrollada última-
tente, asi' como los proyectos que a nivel 
-.ijnicipal existen en estos momentos, dialo-
gando con los responsables de dicha tarea, 
jsan Payóla, Alcalde y Francese Vilardell, 
ijncejal de Deportes. 

Con ambos comenzamos hablando de ins-
'ilaciones... 

Dentro de escasas fechas —nos dicen— 
in a iniciarse las obras para la renovación 
I piso del Pabellón. Pondremos suelo de te-
uo sustituyendo al de cemento, que se en-
entra en muy malas condiciones. Esta es 
parte más urgente dentro del proyecto de 
alización de obras y mejora del Pabellón, 
e incluye también mejoras en los vestuarios 
aislamiento del techo, aparte de la instala-

aón de megafonía, si se pueden vencer las di-
cultades existentes en el sonido. Para el 

laísmo, que tiene un presupuesto de un total 
3.250.000 ptas., hemos conseguido de ia 

ftneralitat una subvención de algo más de 
>n millón de pesetas. 

¿Cómo está el asunto de las reformas del 
ampo de fútbol? 

Para este proyecto, en el que se incluyen 
mpliación del terreno de juego, construcción 

nuevos vestuarios y otras dependencias, 
i como unas gradas, contamos con la sub-
«nción aprobada por la Federación Española 
* Fútbol de 5 millones de pesetas, aproxi-
'adamente. Sin embargo, ésta se está retra-
indo a causa de los traspasos del Gobierno 
Cotral a la Generalitat. Hemos esperado a 
US se realizaran las elecciones a la Federación 
Asiana y ahora una vez efectuadas éstas, 
vnos a volver de nuevo a insistir en el tema 
Krque es nuestra idea empezar de inmediato 
«lÀras, 
" Hay también otro proyecto relacionado 
"-"i este tema de instalaciones... 
~Si, Y son las fórmulas que vamos a intentar 
>>rier en práctica to más pronto posible, 
'̂ dentes a la permuta de solares provinentes 

10 por ciento de aprovechamiento medio 
» los terrenos calificados como urbanizabies 
•'agramados, por terrenos de equipamiento 
'•«ponivo en el casco de la población. Oe esta 
'inera el Ayuntamiento podrá contar con 
'«"enos suficientes para cosntruir nuevas 
^italaciones, que se hacen del todo necesa-

para la población. 
- Hablemos ahora del circuito de bici-cross... 
• Recientemente se ha inaugurado en el Polí-

Can Cortés un circuito de bici-cross 
la colaboración de BH. El Ayuntamiento 

* liace cargo del mantenimiento y cuidado 
mismo, conjuntamente con "Amics del 

^ci-cross", que son un grupo de aficionados 
'««les 3 la bicicleta. Tras la primera carrera 
'•lebrada, hay previsto realizar un Campeonato 
* Catalunya, una vez puestos en marcha otros 
••'^itoi programados. 
• »̂ asemos a referirnos ahora al deporte esco-
»... 
'Continua en funcionamiento la EScuela De-
r i va , que imparte las disciplinas de baton-

F I N A L I Z A C I O N DE O B R A S Y M E J O R A S E N EL P A B E L L O N 
"Dentro de escasas fechas se iniciarán las obras para ia renovación del piso, que es 
la fase más urgente del proyecto". 

R E F O R M A S D E L C A M P O D E F U T B O L 
"Tenemos concedidos 5 millones de la Federación Española de Fútbol para ampliación 
del terreno de juego y construcción de nuevos vestuarios y gradas". 

C O N S E C U C I O N DE T E R R E N O S DE E Q U I P A M I E N T O D E P O R T I V O 
"Vamos a poner en práctica de inmediato la fórmula de permutar solares de las ur-
banizaciones por terrenos para construir nuevas instalaciones". 

JOAN PAYOLA, Alcalde 
FRANCESC VILARDELL, Regidor de Deportes 

mano, basquet y atletismo. Contamos con tres 
monitores, habiéndonos hecho cargo también 
de la de natación para colaborar de esta forma 
con el club Natación. Ahora se está formando 
una especie de Gestora en esta Escuela. 

El curso pasado, los escolares asistieron 
3 los Campeonatos Comarcales celebrados 
en Granollers. Este año, continúan, en número 
aproximado al medio centenar, corriendo el 
Ayuntamiento a cargo de los desplazamientos. 
La idea continua siendo el organizar unos 

Juegos Locaies y que ios equipos de balonmano 
y baloncesto actualmente existentes, sean el 
embrión de nuevas entidades en estas moda-
lidades deportivas. 

Asimismo esperamos adecentar las pistas 
de los colegios y terminar los vestuarios, cuyas 
obras ya comenzaron. 

Pues esperamos que todos estos proyectos 
se conviertan muy pronto en realidades para 
que continué el creciente desarrollo deportivo 
de Palau de Plegamans. 

En Palau de Hcgainans su magnífico Pabellón se hace cada vez más insuficiente para acoger al cre-
ciente número de deportistas. 
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